
            R E Q U E R I M E N T O
          

                                Senhor Presidente,

Nos termos do art. 255 do Regimento Interno, requeiro que 
seja  submetido  ao  Plenário  desta  Comissão  a  proposta  de  realização  de 
Audiência  Pública,  em  data  a  ser  agendada,  com  o  objetivo  de  debater  as 
implicações e as repercussões da recente incorporação do Banco do Estado de 
Santa Catarina – BESC, do Banco Regional de Brasília – BRB e do Banco do 
Estado do Piauí – BEP pelo Banco do Brasil – BB.

Outrossim, o Banco do Brasil  e tornou o titular da folha de 
pagamento dos servidores dos estados da Bahia e do Maranhão,  cujos contratos 
eram administrados pelo Bradesco. Há pouco, o Banco do Brasil passou também 
a ser o responsável pela conta do estado de Minas Gerais, cujo responsável era o 
Banco Itau. Estima-se que os dois bancos privados perderam mais de um milhão 
de clientes, número este que pode dobrar.

Portanto,  sugiro  que  sejam  convidados  o  Presidente  do 
Banco  Central  do  Brasil,  Henrique  Meirelles,  a  Presidente  do  Conselho 
Administrativo  de  Defesa  Econômica  (Cade),  Elizabeth  Maria  Mercier  Querido 
Farina,  o  Diretor  Presidente  da  Febraban,  o  Presidente  do  Banco  do  Brasil, 
Antônio Francisco de Lima Neto, o Presidente do Bradesco, Márcio Cypriano, e o 
Presidente do Banco Itaú, Roberto Setúbal e as demais entidades interessadas 
na Audiência Pública.

J U S T I F I C A Ç Ã O
Circulam,  no  meio  governamental,  bem  como  no  âmbito 

financeiro e da imprensa, que o Governo Federal,  por intermédio do Banco do 
Brasil (BB), incorporou o Banco do Estado de Santa Catarina (Besc), o Banco do 
Estado do Piauí (Bep) e o Banco Regional de Brasília (BRB), além de se tornar o 
titular das folhas de pagamento dos servidores estaduais de Minas Gerais, do 
Maranhão e da Bahia.

Por  sua  vez,  não  se  sabe,  com  maior  precisão,  como  os 
negócios  foram firmados.  Por  isso,  considero  necessário  que a  Comissão  de 
Desenvolvimento Econômico, Indústria e Comércio convoque os representantes 
dos bancos estatais  e  privados envolvidos com os últimos acontecimentos  no 
âmbito financeiro, a fim de esclarecermos quaisquer dúvidas.

Dessa forma, solicito a meus pares a aprovação do presente 
requerimento.

Sala das Reuniões, em 10 de outubro 2007.

 FERNANDO DE FABINHO
       Deputado Federal

               Democratas/BA
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